

## TOPICS

### 津久見の夜の街を練り歩く 津久見 in バル



10月13日、つくみのまちをみんなで呑み歩ぐイベント「津久見inバル」が開催されました。各店舗では、普段からの飲み友達と参加している人や友達同士、家族みんなで、といった様々なグループで楽しく食事をしている姿があり、津久見の夜の街を楽しんでいただきました。

### すまいるマーケット 秋のつくみパンまつり



10月20日、市内外から、パン屋さんが一同に出店する「第2回 すまいるマーケット 秋のつくみパンまつり」がつくみん公園で開催されました。イベントでは、朝早くから、パンを買い求めるお客様で長蛇の列をつくり、お目当てのパンを買って家族や友人同士でパンを美味そうに食べている姿がたくさんありました。また、パンの他にも、各種フードやドリンク、ハンドメイド雑貨など、様々な店舗が出店し、たくさんのお客さんが心地よい秋のひとときを過ごしていました。

### 海上での事故を想定して 消防本部合同海上集団災害訓練



10月4日、津久見港とつくみん公園で、津久見湾内で船舶の衝突事故が発生し、多数の傷病者が発生したという想定のもとに、津久見市消防本部と関係機関が連携して、傷病者の救護・救援が的確に実施できるかを検証する訓練が開催されました。

### 楽しい一日に イルカとふれあい体験



9月24日、つくみイルカ島において、「こども発達支援事業所 さくら」の利用者を対象に「イルカふれあい体験プログラム」が実施されました。参加した子どもたちは、イルカの餌やりやイルカとの遊泳など、日頃行えない体験に満面の笑みを浮かべ、とても有意義な一日を過ごしました。

### 哀悼の意を込めて 津久見市戦没者追悼式



10月4日、市民会館にて「津久見市戦没者追悼式」が執り行われ、戦没者遺族を始め、関係者が出席し、戦没者の方々にあらためて哀悼の意を捧げました。たくさんの人々が傷つき苦しみ、涙を流した現実があったことをこれからも風化させてはいけません。

### 参加者全員でつなぐ 津久見市マラソンソフトボール大会



10月6日、市営グラウンドにて、「がんばろう 津久見！ 第4回津久見市マラソンソフトボール大会」が行われました。各試合で熱戦が繰り広げられ、様々な世代間との交流ができ、試合後の選手の表情には、達成感とたくさんの笑顔が溢れていました。

### 保戸島にあるステージを新しく購入 コミュニティ助成事業



保戸島で行っているコミュニティ活動に対して、一般財団法人 自治総合センターから宝くじの助成金を受け、保戸島のイベントで使われるステージを購入しました。このステージは、毎年7月頃に開催される「保戸島夏祭り」の御神楽など、様々なイベントで使用されます。

### 特産品「椿油」の原料を 無垢島で椿の実を収穫



10月6日、無垢島の特産品「椿油」の原料となる椿の実を収穫するため、地元島民と市職員の有志が無垢島の山奥で収穫作業を行いました。別名「椿アイランド」と呼ばれる無垢島では、毎年この時期に収穫を行っており、今年は、たくさんの実を収穫することができました。

## TOPICS

### 商店街が大勢の人で賑わう 第3回つくみ軽トラ市



9月29日、中央町の商店街通りで「第3回つくみ軽トラ市」が開催されました。今回は、市内外より約40店舗が集まり、津久見の「極早生みかん」をはじめ、野菜、魚介類、軽食、雑貨、軽トラなどの商品を販売しました。天気にも恵まれ、今回は、オープニングのもちまきやゼンゴ(小アジ)すくいをはじめ、街なか抽選会、マジックショー、民謡の演奏ステージなどの催しも開催され、たくさんのお客さんたちで大いに賑わいました。次回は、12月中旬頃に中央町のフラワーロードと海岸通りの一部を歩行者天国にして開催される予定です。



### 海上での事故を想定して 消防本部合同海上集団災害訓練



10月4日、津久見港とつくみん公園で、津久見湾内で船舶の衝突事故が発生し、多数の傷病者が発生したという想定のもとに、津久見市消防本部と関係機関が連携して、傷病者の救護・救援が的確に実施できるかを検証する訓練が開催されました。

### 楽しい一日に イルカとふれあい体験



9月24日、つくみイルカ島において、「こども発達支援事業所 さくら」の利用者を対象に「イルカふれあい体験プログラム」が実施されました。参加した子どもたちは、イルカの餌やりやイルカとの遊泳など、日頃行えない体験に満面の笑みを浮かべ、とても有意義な一日を過ごしました。

### 哀悼の意を込めて 津久見市戦没者追悼式



10月4日、市民会館にて「津久見市戦没者追悼式」が執り行われ、戦没者遺族を始め、関係者が出席し、戦没者の方々にあらためて哀悼の意を捧げました。たくさんの人々が傷つき苦しみ、涙を流した現実があったことをこれからも風化させてはいけません。

### 作家の生き方を学ぶ 第一中学校で特別授業



9月30日、洋画家で大分県出身作家の佐藤哲先生を講師として迎え、美術と総合的な学習の時間を連携した特別授業が第一中学校で開催されました。佐藤先生が生徒をモデルに、その場で肖像画を描く様子を間近に見た生徒たちにとって、自身の今後の生き方を考える貴重な体験になりました。

### パラスポーツの面白さを体験 第一中学校でパラスポーツの体験授業



9月30日、第一中学校2年生を対象とした、アンプティーサッカーというパラスポーツの体験授業が行われました。この授業は、アンプティーサッカー日本代表としても活躍する加藤誠さんをお招きし、アンプティーサッカーの体験を通して、パラスポーツの面白さを感じることができた授業になりました。

### 安心して暮らせるまちづくりを 津久見市交通安全大会



9月25日、交通安全功労者等の表彰や交通安全標語コンクールの表彰を行った「津久見市交通安全大会」が市民会館で開催されました。大会の開催に先立ち、交通安全推進協議会の各団体による街頭キャンペーンを行い、ドライバーの方に安全運動を心がけてもらうよう、啓発活動を行いました。

### 赤八幡社秋季例大祭



10月17日から20日の4日間、赤八幡社秋季例大祭が催されました。17日の御神幸祭でお祭りが始まり、期間中、湯立神樂奉納や綱切神樂奉納、ちびっこ相撲大会などの催しが行われ、お祭り最終日の20日には、御還幸祭で赤八幡社から商店街などを歩いて回り、たくさんの方々が無病息災を願い、神輿の下を通り抜けっていました。

### 津久見市教育委員会委員 津久見市公平委員会委員



10月1日付けで、「津久見市教育委員会委員」に金田貞喜さんが任命され、「津久見市公平委員会委員」に石井英一さんが選任されました。



それぞれ、任期は4年間で、各分野でご活躍していただくことになります。よろしくお願いします。